
平成30年実施　町政懇談会の記録（北伊予校区）

地区名 開催日 大項目 小項目 質問・意見の要旨
回答等の要旨

（赤字は、平成30年12月14日現在の対応状況です。）
担当課等

徳丸 7月12日 01防災
小型ポンプ積載車

のエアコン

徳丸消防団の小型ポンプ積載車にエアコンがついてい
ないため、雨の日に窓ガラスが曇って運転に支障があ
り、危険である。エアコンをつけてほしい。

消防署に確認して、後日、連絡する。
エアコン設置には多額な費用がかかるため、消防車両の計画的な更新を
進める。

総務課

徳丸 7月12日
02道路・交
通・建物

カーブミラー
第４分団詰所近くの交差点の見通しが悪く緊急車両の
出入りの際、危険である。カーブミラーの設置は可能
か。早急に設置してほしい。

去年要望があり現地を確認したが、当時と状況が変わっているので持ち
帰って早急に回答したい。
第４分団消防詰所からの視認性を高めるカーブミラーの設置は、技術的に
困難であるため、北側の道路に設置する予定。

町民課

徳丸 7月12日
02道路・交
通・建物

道路冠水

町道東72号線は、大雨の時に国鉄団地東側の辺りで
冠水し歩行者が通行できなくなっている。
道路面を高くするなどの対策はとれないか。（区長要望
を出したい。）なお、道路壁にはポールが設置されてい
る。

現状を確認し、対応できるところは対応したい。
現在ポールは設置されているようであるので、冠水の状況を確認し検討す
る。

まちづくり課

徳丸 7月12日 06学校 エアコン整備
松山市では学校に順番にエアコンを設置していると聞
いているが、町の対応はどうか。

現在は、扇風機を入れて対応している。今後の予定としては、松前中学校
は改築に併せてクーラーを設置する。町と相談しながら他の小・中学校に
ついても設置していこうという話はしている。
来年夏までに小中学校の普通教室、特別教室に整備するための予算を平
成30年12月議会補正予算で計上済。今年度内に発注する。

学校教育課

中川原 8月30日 01防災
重信川の
河床掘削

重信川の河床掘削について要望する機会はあるか。

重信川大規模氾濫に関する協議会に河床掘削を要望している。国土交通
省で調査した結果、計画断面の高さを超えている北川原の箇所について平
成30年度は9,000㎥の河床掘削を実施するとの報告があった。
順次、国土交通省が対応を行っている。今後も国土交通省に対し、適正な
維持管理を実施するよう働きかける。国においては予算を確保し、河床掘
削が必要な箇所については、順次実施していくと聞いている。

総務課
まちづくり課

中川原 8月30日
02道路・交
通・建物

中川原橋
中川原橋付近で日常的に車の渋滞が発生しているが、
解消できないか。

はなみずき通りと松前町内の県道を繋ぐ橋の建設ができないか愛媛県に
要望しているが、費用対効果や優先順位の関係で実現できるかどうかは不
明である。
外環状線整備事業に伴い松山側の交差点が北側に移設されるので、渋滞
の解消につながると考えている。

まちづくり課

中川原 8月30日
02道路・交
通・建物

生活道路の改修
生活道路の劣化が見受けられる。車道だけでなく、高
齢者の安全のため歩道にも目を向けて改善してほし
い。

毎年、地域で優先順位を付けた事業要望箇所の現場確認をして対策を
行っている。本当に危ないところは早急に対応するので、地域から声を挙
げてほしい。

まちづくり課

中川原 8月30日 04環境 ひまわり栽培
中川原では、ひまわりを栽培し、ひまわり祭りを開催し
ているが、刈取りに必要なコンバインが老朽化している
ため補助ができないか。

事業の有効性、必要性を検討し、回答したい。
コンバインについては、修理して使用できるのか、代替機に更新する必要
があるのか、費用も含めて検討したい。

町民課

中川原 8月30日 05子育て 二名保育所 二名保育所の閉園時期はどうなっているのか。
現段階では未定であるが、来年度の保育所入園児の募集までには周知し
たい。
その後、平成31年度末で閉園方針を固め、周知した。

福祉課

中川原 8月30日 06学校 エアコン整備
小学校に行ったらエアコンがなかった。設置の予定は
あるか。

今、国でも小・中学校にエアコン設置の支援をしようとの声が上がってい
る。財源をどうするか、国の支援状況を見ながら早い時期に設置できるよう
努力したい。
来年夏までに小中学校の普通教室、特別教室に整備するための予算を平
成30年12月議会補正予算で計上済。今年度内に発注する。

学校教育課
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平成30年実施　町政懇談会の記録（北伊予校区）

地区名 開催日 大項目 小項目 質問・意見の要旨
回答等の要旨

（赤字は、平成30年12月14日現在の対応状況です。）
担当課等

出作 8月31日
02道路・交
通・建物

ホッケー場の整備 国際規格に向けてホッケー場の整備計画はあるか。

現在、ホッケー場は、日本ホッケー協会公認のピッチである。国際試合がで
きるピッチにするには現在の散水施設の充実を図る必要がある。今後の利
用状況を踏まえ、他の施設整備(クラブハウスや夜間照明等）について検討
していきたい。

社会教育課

出作 8月31日 05子育て 二名保育所

二名保育所の閉園はいつごろか。閉園となった場合の
跡地利用は。
跡地利用の希望としては、レンタサイクル施設等も検討
してほしい。

平成31年度は二名保育所は開園する。跡地利用も現時点は、未定であ
る。御意見としてお伺いする。
二名保育所は、平成31年度末で閉園することとした。

福祉課

出作 8月31日 07高齢者 金婚表彰

金婚表彰は、以前は各校区の敬老会で実施していた
が、現在は各校区の老人クラブ総会で行っている。しか
し、参加者が少ないこともあり別の方法はないか。米寿
や白寿等年齢による表彰が公平ではないか。
記念写真がなくなったが予算の関係か。

金婚式の表彰は、他の校区からも御意見を頂いており内部で検討をしてい
る。年齢による表彰は、100歳以上の高齢者に行っているが該当者が増え
ている状況がある。
記念写真についても内部で検討する。

健康課

出作 8月31日 09観光
プロモーション

ビデオ
松前町のプロモーションビデオを作成するのにかかる
費用はいくらか。

200万円弱である。 産業課

出作 8月31日 12その他
分家住宅
農家住宅

分家住宅等の売買はできないのか。

分家住宅や農家住宅などは、都市計画法に基づいて特定の人物に対して
許可・確認された建物であるから、分家住宅については直系の人物、農家
住宅については農業を営む人物以外には売買できない。ただし、旧の既存
宅地であれば第三者に転売できる。

まちづくり課

神崎 6月21日
02道路・交
通・建物

町道東170号線

放課後児童クラブを利用する保護者もよく利用している
町道東170号線は、30㎞/hの規制があるが、制限速度
を超えて走行している車両があり危険である。
速度規制の看板を設置するとか、晴光院前にある点滅
信号を工夫するなどして、事故防止に努めてほしい。

道路の規制については、公安委員会の所管であることから相談をする。
放課後児童クラブの保護者には御意見を頂いた旨を周知する。
伊予警察署に確認したところ、「警察にも同様の御意見をいただいているの
で、現場確認を行い、信号機については交通規制課とも相談し普通信号の
切替の可否について検討したい。結果はまた連絡する。」とのことであっ
た。

まちづくり課
町民課

神崎 6月21日
02道路・交
通・建物

町道東170号線

町道東170号線の歩道整備事業は、一部実施できてい
ないが進捗状況を聞かせてほしい。
また、北伊予小学校の南側の道路側溝に雑草が生え
ているので対応してほしい。

歩道部分の用地については契約が完了しており、家屋撤去後に補正予算
か来年度予算に計上し歩道工事を行う。
道路側溝にある雑草については、現場を確認し必要であれば対応する。

まちづくり課

神崎 6月21日
02道路・交
通・建物

町道東176号線
北伊予駅をまたぐ跨線橋を設置する話があったが、そ
の後どのようになっているのか。

現在、工事を発注しており事業は進行している。完了は平成31年度であ
る。

まちづくり課

神崎 6月21日 04環境 福徳泉公園

グランド内でスパイクを使用し、地面を荒らしたまま帰る
人がいるので困っている。スパイクの使用を禁止してほ
しい。
公園の中央か東側に時計を設置してほしい。
駐車場の白線が消えているので対応してほしい。

持ち帰り検討する。
グラウンド使用後は整備するよう記載した看板を適切な位置に設置する。
時計の設置及び駐車場の白線は、予算を確保した上で実施する。

まちづくり課

神崎 6月21日 05子育て 保育所整備
青葉幼稚園の建設が遅れていると聞いたが、二名保育
所の閉園はどうなるのか。

青葉幼稚園は、開発許可に時間を要し、今年度の整備が困難と報告を受
けているため、1年遅れる予定である（平成32年４月開園予定）。
二名保育所は、青葉の整備見込みが立てば新規募集を停止しする。また、
園全体の入所希望人員が20名に満たない場合には、小学校入学後の集
団生活等を考慮して閉園としたいが、時期については未定である。
二名保育所は、平成31年度末で閉園することとした。

福祉課
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平成30年実施　町政懇談会の記録（北伊予校区）

地区名 開催日 大項目 小項目 質問・意見の要旨
回答等の要旨

（赤字は、平成30年12月14日現在の対応状況です。）
担当課等

神崎 6月21日 07高齢者
地域包括
ケアシステム

地域づくりを進めていく中で、高齢者を支えるために地
域通貨を利用したら効果的ではないか。

地域通貨については、御意見を参考に検討したい。 健康課

神崎 6月21日 07高齢者
地区公民館
使用料

サークル活動で週１回東公民館を利用している。70歳
以上の会員が多いので使用料は、免除とならないか。

使用料は、条例で決まっている。団体のサークル活動で使用する場合は、
減額の措置があるので御理解いただきたい。

社会教育課

神崎 6月21日 12その他 コンビニ交付

住民票がコンビニで交付できると新聞に載っていたが、
本当なのか。
セキュリティの問題が気になるが大丈夫か。誰かに見
られたりすることはないのか。

来年２月からコンビニ等で住民票、印鑑証明、戸籍謄本等の発行ができる
よう、６月議会に予算を計上している。
コンビニ交付ができるようになると午前6時30分から午後11時まで利用でき
るほか、土日・祝日も利用可能となり、便利になる。
コンビニ交付を利用するには、マイナンバーカードが必要で、暗証番号を入
力する。カードの作成には１か月程度要するので事前に準備をしてほしい。
サービス開始前には、利用方法等コンビニ発行の画面を示しながら周知を
図っていきたい。
コンビニ交付は２月15日から実施予定。

町民課

神崎 6月21日 12その他
地縁団体の印鑑
登録、印鑑証明

神崎は、認可地縁団体の登録手続を済ませ、財産登
記の手続を行っている。松山市や伊予市では、地縁団
体の印鑑登録条例があるが、松前町にはない。この状
態で、後になって印鑑登録や証明が無効となったりはし
ないか。

持ち帰り、確認して報告する。
総務省通知により地縁団体の印鑑登録、証明を行っているが、御指摘のよ
うな問題はない。。
なお、現在、松前町認可地縁団体印鑑規則の制定準備中であり、規則の
制定後は、規則に基づき事務を行う。

町民課

神崎 6月21日 12その他
地域包括ケアシス
テム説明資料

本日配られた資料は、説明を受けると分かるが、資料
だけでは分かりづらい。もう少し分かりやすくならない
か。

御意見を参考に修正ができるようであれば、修正する。 健康課

鶴吉 7月24日 01防災
ポンプ小屋の
耐震診断

大阪北部地震に起因して、大字が管理するポンプ小屋
の耐震診断をするよう指導があった。チェックのため鉄
筋の有無を探知できる機械の貸出しはできないか。
また、指導の趣旨は何か。

松前町には、鉄筋の有無を探知する機械はなく、また購入の予定も、借り
る予定もないため貸出しはできない。
松前町が管理しているブロック塀については、管理者である松前町が調査
を行っているが、大半の壁がブロックで作られている大字が管理するポンプ
小屋についても、念のため安全性を確認しておいてくださいという趣旨であ
る。

産業課

鶴吉 7月24日 06学校 エアコン整備 小・中学校のエアコン設置について計画はあるか。

現在、松前中学校改築の実施設計を行っており、平成32年度完成予定。完
成すれば全室エアコンが設置される。他の小・中学校も順次設置しないと
いけないとは思っている。町の全体予算の中で考えなければならないが、
優先度も上がってきている。国の補助制度も新たに動き始めていると聞く
ので、制度を活用して予算的に負担の少ない方法を考えたい。
来年夏までに小中学校の普通教室、特別教室に整備するための予算を平
成30年12月議会補正予算で計上済。今年度内に発注する。

学校教育課

鶴吉 7月24日 06学校 小・中学校の統合
町内は校区ごとに小・中学校を設置しているが、今後
の人口減少により学校の維持はできるのか。どのくら
いの人口になったら統合するのか。

学校を統合すればマンモス校になり子どもに目が届かなくなるため教育上
好ましくない。校区を越えた子どもの交流は必要であり、現在、松前ホッ
ケークラブでは３校の中学生が共に活動している。今後、クラスが少人数に
なり部活動や集団活動が成り立たたなくなった場合は統合を考えるが、保
護者や地域の方からの要望により準備を進めていく。当分の間は、統合は
ない。

学校教育課
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平成30年実施　町政懇談会の記録（北伊予校区）

地区名 開催日 大項目 小項目 質問・意見の要旨
回答等の要旨

（赤字は、平成30年12月14日現在の対応状況です。）
担当課等

鶴吉 7月24日 12その他
伊予市内の
水路改修

伊予市内にある道前道後の９号幹線水路については、
伊予市から改修するとの回答があったが、事業の進捗
状況や予算の確保状況を確認してほしい。

今年早々に伊予市に出向き事業実施の確認をした。伊予市としては改修
する方向で設計をしていたが、その設計内容でよいのか再検討するととも
に、別の方法も併せて検討するとの回答を受けている。再度、伊予市に確
認する。
伊予市に確認した結果、水路が屈曲している部分をショートカットする工事
費用を平成31年度当初予算に計上する予定との情報が得られた(30.7.26
区長報告済み)。

まちづくり課

鶴吉 7月24日 12その他 長尾谷川
伊予市側の長尾谷川は川底や堤防などの整備ができ
ているが、松前町側は葦や泥が溜まっている状態であ
るので愛媛県に整備の要望をしてほしい。

状況を確認し、必要であれば愛媛県に要望する。
状況は確認できたので、継続して愛媛県に要望していく。

まちづくり課

横田 7月11日 01防災 被災地への募金
松前町として、平成30年７月豪雨の被災地への募金等
どうするのか教えてほしい。

県内の被災地に対する義援金の募金箱を下記の施設に設置する。
　　松前町役場（1階ロビー）、松前総合文化センター、松前公園体育館
　　東公民館、西公民館、北公民館
また、職員の人的支援や物資の支援も準備している。
募金については、上記施設に設置し、10月５日に347,349円を愛媛県に送
金(1回目)済み。募金期間については、12月21日まで延長している。
また、職員の人的支援については、11月末で述べ307名が被災地支援に出
向いた。物資については、準備はしていたが要請がなかった。

総務課

横田 7月11日 01防災 大谷川
今回の気象状況で大谷川の水位が、沖代西橋の西側
付近では上昇したが、町としてどのような対応を行った
のか。

早朝に現場に行き水位を確認し、他の河川についても確認するよう指示し
た。
水位や潮位から判断して、避難勧告などを発令する状況ではなかった。

総務課

横田 7月11日 01防災 大谷川
大谷池が満杯の状況の中で、どの位の降雨があれば
大谷川がいっ水するのか調べておいてほしい（余水ば
けから流れ出る水の影響で洪水は発生しないか）。

気象条件の設定が非常に難しいが愛媛県に確認する。
伊予市がため池ハザードマップを作成しているので、伊予市ＨＰで確認して
ほしい。

総務課

横田 7月11日
02道路・交
通・建物

道路拡幅
大字から道路拡幅の要望をしたときには、用地の提供
を求められるが、町が買収してはどうか。

大字から道路拡幅の要望があった場合は、拡幅する部分の土地は提供し
てもらっている。

まちづくり課

横田 7月11日 12その他 大字予算
枠を広げて大字に任せてもらえる事業が増えたなら
もっとスピーディーに事が進み、満足度が上がると思う
がどうか。

松山市ではまちづくり協議会が設置され、校区単位で自由に使えるお金を
持っているようだが、税金を預かる立場からすると今の地区に予算をつけ
るにはまだ体制が整っていないと考える。

総務課

大溝 4月17日 01防災 大谷川
昨年の台風18号で重信川や長尾谷川氾濫の危険が
あったが、大谷川は問題無いのか。

大谷川は、両側の堤防が高いことから危険はなかったものと考えている。
台風18号時の状況で被害が無く、同程度の降雨であれば危険はないもの
と思われる。
また、川底には雑草や雑木が生えていることから、愛媛県に除却の要望を
した結果、徐々ではあるが除却されており、今後も要望していく。
大谷川は、愛媛県の減災対策協議会において、災害対応について重要河
川として位置付けられており、手厚く対応する河川となっている。

まちづくり課
総務課
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平成30年実施　町政懇談会の記録（北伊予校区）

地区名 開催日 大項目 小項目 質問・意見の要旨
回答等の要旨

（赤字は、平成30年12月14日現在の対応状況です。）
担当課等

大溝 4月17日
02道路・交
通・建物

永田交差点

永田交差点については改良工事を計画しているとのこ
とだが、どのようになっているのか。通学路にもなって
おり危険である。
西側にある民家の生け垣が道路側に出ているが、せん
定すれば、多少は通行しやすくなると思う。
また、永代橋に工事のためのバリケードがされており、
通行に支障を来しているので、早く工事を完了させてほ
しい。

永田交差点の改良は愛媛県の事業である。松前町としても改良の要望をし
ているが、愛媛県からは、地権者との交渉が進んでいないことから頓挫して
いると聞いている。今後も要望していく。
生け垣については、愛媛県に伝えるようにする。
永代橋の工事については、橋りょう長寿命化工事の可能性があるので、持
ち帰って確認する。
４月18日に中予地方局に確認したところ、橋りょう点検において橋桁の一部
に損傷が見つかり、バリケードで規制しているとのことだった。現在は安全
が確認されたので撤去している。
なお、修繕工事は今後必要であり、工事期間中はバリケードを設置する。
工事の実施時期は未定。工事時期が決まれば改めて連絡がある。

まちづくり課

大溝 4月17日 08農業 人材バンク
人材バンクについては、いつ頃から、どういう形で進め
て利用ができるのか。
どのような人材が集まるのか興味がある。

今年度、若手農業者検討委員会において、農業委員さんなどから意見を聞
きながら全国の人材バンクを検証し、松前町独自のみんなが使いやすい人
材バンクについて協議を行い要領を作成した上で、ホームページに掲載す
る。
人材バンクについては、実施に向けて調整中である。

産業課

大溝 4月17日 12その他
ホッケーの
まちづくり

交流事業の実施に当たって、地域交流や民泊を検討し
てはどうか。

当町は宿泊施設がないため、現在施設建設を経済団体に働きかけてい
る。
一方、民泊や地域交流については、町政懇談会での意見を参考とさせてい
ただき補助金等を含め検討していきたい。

社会教育課

永田 4月27日 01防災 防災行政無線 防災行政無線が聞こえない。

平成29年台風18号被害の後、「防災行政無線が聞こえなかった」との意見
が多くあったので、防災行政無線を操作する機械を更新し、１回の操作で
防災行政無線だけでなく、スマートフォンや携帯電話、ホームページなどの
媒体に情報を伝達できるようにする。それまでは、テレホンサービス（961-
7111）を利用してほしい。

総務課

永田 4月27日 01防災 台風
平成29年台風18号の時に、自宅前の神寄川があふれ
そうだった。このような時は、役場に状況を連絡したほ
うがいいのか。

町としてもできる限り迅速な情報収集に努めたいため、災害に繋がりそうな
情報は教えてほしい。

総務課

永田 4月27日 01防災 土のう
土のうを2,500袋常備するとのことだが、その運用方法
は。

平成29年台風18号のときは、土のうを野ざらしにしていたため使用できる
土のうが少なく、急きょ土のうを作って対応したことから、土のう置き場とな
る倉庫を消防署に設置し、平常時から約2,500袋の土のうをストックして災
害時、短時間に土のう要請が集中してもすぐに対応できるようにする。
なお、今までは、住民から土のう要請があれば、消防団や役場職員が対応
していたが、今後は、土のう作製や搬送について業者委託を検討していく。
７月豪雨時には、業者委託により、緊急に土のう作製を行った。

総務課

永田 4月27日
02道路・交
通・建物

舗装補修
要望していた町道について、昨年度に一部の舗装をし
てもらったが、それ以外の部分についても相当傷んで
いる所がある。舗装改修をお願いしたい。

要望の町道（町道東５号線、112号線、５号線、６号線）については、平成29
年度に一部（町道東５号線）の装補修工事を実施している。
それ以外の要望箇所については、水道工事を施工する箇所もあるので、工
事完了後に現場確認を行い、水道工事施工箇所以外の箇所で舗装補修
が必要と判断する箇所は実施していく。

まちづくり課

永田 4月27日
02道路・交
通・建物

幹線道路 西古泉・筒井線はいつ頃完成するのか。
要望する国費の採択率で工事範囲を確定するが、平成33年度の完了を目
指して国に要望していく。

まちづくり課
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平成30年実施　町政懇談会の記録（北伊予校区）

地区名 開催日 大項目 小項目 質問・意見の要旨
回答等の要旨

（赤字は、平成30年12月14日現在の対応状況です。）
担当課等

永田 4月27日
02道路・交
通・建物

幹線道路
ラウンドアバウトの供用を開始したが、事故は発生して
いないのか。

四国初のラウンドアバウトであるが、減速して交差点に進入するので今のと
ころは事故の発生は無い。

まちづくり課

永田 4月27日 04環境 旧給食センター
旧給食センターで廃油石鹸作りを行っている。昨年取
壊しの説明があったが、その後の話がないがいつまで
使えるのか。

旧給食センターは、老朽化し、危険な状態であるため取壊しの予定である。
現在利用されている団体等は、空き家対策事業等を活用し活動場所の確
保をしてほしい。

町民課

永田 4月27日 12その他 ホッケー公園 子どものホッケーチームはありますか。
現在、ホッケー協会の指導による町内３中学校の合同チーム（松前ホッ
ケークラブ）が活動している。

社会教育課

東古泉 3月17日 01防災 防災行政無線
サイレンの鳴らし方で何のサイレンか分かるようにした
らどうか。

サイレンはあくまで注意喚起であり、サイレンだけでは分からないためその
後に続けて内容放送をしている。

総務課

東古泉 3月17日 01防災 防災マップ
防災マップがあるが、それぞれの地区によって対応の
仕方が違うはずでは。

防災マップには、地域ごとの被害想定の水深などが記載されているので参
考にしてほしい。また、今月末には最大被害想定での新しい防災マップが
完成するので配布する。
平成30年広報まさき４月号とともに各戸配布済み。

総務課

東古泉 3月17日 04環境 ごみ放置
スシローの東辺りの土地に放置されている資源ごみか
らの火災が心配である。

現地の確認をする。
住民からの通報で以前からパトロールして様子を確認していた場所であ
る。
町政懇談会後も随時監視し、管理している方に接見できた場合は、撤去す
るよう要請を行っている。

町民課

東古泉 3月17日 04環境 ごみ放置
本村地区の東レ工場付近の漁業倉庫の粗大ゴミ対策
は

愛媛県に粗大ごみの撤去を要望したところ、平成30年３月末までには撤去
するとのことであった。
３月23日に撤去確認済み。

まちづくり課

東古泉 3月17日 12その他 南黒田工業団地 南黒田工業団地の進捗状況について教えてほしい。

一時中断していたが、伊予市、愛媛県と協議を再開した。
平成29年度に鳥ノ木北団地の全住民を対象に、工業団地の整備に伴う洪
水の影響調査結果を報告するとともに、交通量の増加、騒音、悪臭対策に
ついて説明した。
また、説明会において、大谷川・殿田川の葦等の雑草の除去を中予地方局
に要望し、毎年少しずつではあるが除去していくとの回答を得たことを伝え
た。
今後とも鳥ノ木北団地の住民に対し、事業に対する理解を得るため説明を
継続していくとともに、農工法や農振除外の手続に向けた県との協議を進
めていく。
現在も地元説明会や区長及び伊予市との協議を行うなど、推進に向け対
応をしている。

まちづくり課
産業課

東古泉 3月17日 12その他
まち・ひと・しごと
創生総合戦略

人口減少を解消するための対策は

松前町人口ビジョンによると、何の対策もしないままでいると、2060年には、
人口が19,000人になると見込まれている。減少する人口を25,000人に抑え
るため、松前町総合戦略の基本目標を３つ定めて、講じていくべき施策の
基本的な方向性を出している。

総務課
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